



バックナンバーは
こちらのブログから
ご覧いただけます



新年のご挨拶

謹んで新春をお祝い申し上げます。
株式会社フィット代表の鈴江です。
旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。今年のお正月は、楽しくお過ごしのことと存じます。

今年は40代最後の年となるため、健康第一に、趣味のサウナを楽しみながら、本業においても再エネ企業として脱炭素社会に貢献できるようチャレンジする一年にしたいと考えています。

「kWhをもつと、暮らしも地球も豊かになる」そんな新しい常識を生み出す産業社会をつくる、これがフィットの目指すものです。「家計に余裕がないから、チャレンジできない」そんな我慢から解放するライフスタイル革命を起こす、消費者の代表としてフィットが人々の持続可能で豊かな生活を実現する、そんな理想のライフスタイルを地球のサステナブルと共に、ビジネスで実現します。

今後も変わらぬ御指導をよろしくお願い申し上げます。本年も皆様が御健勝で御多幸でありますよう、心からお祈り申し上げます。

株式会社フィット
代表取締役 鈴江崇文

賃貸管理スタッフのご紹介

いつもお世話になっております！



廣瀬 達史 副島 康弘 仁田 真子 室富 佳広 二宮 亜由美 清水 明菜

おすすめ動画のご紹介

太陽光発電投資は儲からないはデマ？松尾式シミュレーションで徹底検証！



「太陽光発電は終わった、遅い」「太陽光発電投資の価値はなくなった」という声が多いですが、本当にそうでしょうか？住宅の省エネ、断熱分野のプロである松尾設計室 代表の松尾和也氏が提唱する シミュレーションで具体的に徹底検証します！

お申込みはこちら▼



動画の内容をわかりやすくまとめました！また2部の動画もこちらからご確認いただけます！

動画はこちら▼



脱炭素活動に役立つ情報やサービスを提供する
「脱炭素デキルくん通信」

メールマガジン配信中

バックナンバーのご紹介

2022年8月19日配信



「貯金できない！から一転？サラリーマン太陽光投資家のリアルな実体験」

今回は普通のサラリーマンが、売電投資をはじめて資金を効率的に増やすことができた、そんな生の声をご紹介します！ぼくたちはエネルギー・住まいなど、まちづくりに必要なインフラを開発している会社ですが、実はもう一つの顔があります。それは個人が脱炭素に関わる“きっかけ”を提供する、社会啓蒙活動家の顔です。個人にとって、再エネや脱炭素は少し遠い世界に見えることは理解できます。

2022年10月28日配信



「オフィスは100%再エネ、車はガソリン0を目指す！EV検証シリーズ①」

最近悶々と悩み続けていたこと。事業で脱炭素を推進しているにも関わらず、自分たちのオフィスや社用車のエネルギーは、化石燃料にどっぷり依存している状態であること。化石燃料に依存、海外の燃料に依存、そうしないと何もできない日本にさよならしたいです！化石燃料ジャブジャブ社会も嫌いです！

2022年11月25日配信



「湿度で野菜を育てる！？ソーラーファームが食料・エネルギー危機を救う！」

このシステムは農業の常識を変えるシステムなんです。なんたって水じゃなくて湿度で野菜を育てる技術んですよ。だから水の使用量を約90%削減できます。世界的に水不足が予想され、水の争奪が増えると言われる中、イノベーションを起こすことが可能かもしれません。

LINE
配信中

ぜひご登録ください！

メールマガジン配信中

脱炭素
デキルくん

通信 from LINE



「サステナブルな社会の実現」
に、役立つ情報を発信中カメ！

各SNSでも情報配信中！ぜひフォローをお願いいたします



フィット公式
YouTube



脱炭素デキルくん
YouTube



脱炭素デキルくん
twitter



脱炭素デキルくん
Instagram

